



SP Bezirk Kulm

## Pressemitteilung

5724 Dürrenäsch, 28. April 2022

### SP-Delegierte tagten in Oberkulm

**Grossandrang in der Neudorfturnhalle! Über 160 Delegierte der SP Aargau fanden sich am 9. April 2022 zum ordentlichen Parteitag ein. Haupttraktanden waren die Verabschiedung von Gabriela Suter als Präsidentin der Kantonalpartei und entsprechend die Neubesetzung des Präsidiums. Gewählt wurden Nora Langmoen und Stefan Dietrich als Co-Präsidium.**

Regierungsrat Dieter Egli verabschiedete Gabriela Suter als Präsidentin der SP Aargau. In ihren vier Amtsjahren hat sie die SP Aargau erfolgreich geführt. Der Gewinn des dritten Nationalratsstitzes 2019 hat die Partei gestärkt. Steigende Mitgliederzahlen belegen die gute Arbeit des Präsidiums und der SP-Mitglieder in öffentlichen Ämtern.

Für die Nachfolge im Präsidium standen zwei Duos zur Wahl. Die Mehrheit der anwesenden Delegierten gab ihre Stimme Nora Langmoen und Stefan Dietrich. Die beiden werden mit ihrer Erfahrung in der Geschäftsleitung der SP Aargau und als Präsidien ihrer jeweiligen Bezirkspartei die grossen Fussstapfen ihrer Vorgängerin bestens ausfüllen. Sie bringen eine ausgeprägte sozialdemokratische Grundhaltung sowie langjährige politische Erfahrung mit. Dazu den Willen, über Parteigrenzen hinweg zusammenzuarbeiten, um unseren Kanton zu gestalten.

Zur Abstimmung vom 15. Mai 2022 stellte Grossrätin Carol Demarmels den Delegierten die Steuergesetzrevision vor. Sie machte klar: «Wieder sollen die wenigen Firmen mit gigantischem Gewinn massiv weniger Steuern zahlen. Damit die Bevölkerung das schluckt, wird auch uns eine kleine Steuererleichterung in Aussicht gestellt. Aber bald fehlt das Geld in der Kasse und wir müssen entweder Kürzungen in den Schulen und in der Gesundheit sowie Löcher in den Strassen hinnehmen oder ganz einfach wieder mehr Steuern zahlen, um die Ausfälle der Firmensteuern zu kompensieren.» Die Delegierten fassten einstimmig die Nein-Parole.



Bild: SP Aargau

Grossaufmarsch und Diskussionsfreude der Delegierten forderten das Improvisationstalent der SP Bezirk Kulm als Gastgeberin heraus. Die Tagung hat den vorgesehenen Rahmen wesentlich überschritten – die Delegierten haben sich in Oberkulm offensichtlich wohl gefühlt und sind bereit, weiterhin in unserer Demokratie Verantwortung zu übernehmen.

Markus Estermann, Präsident SP Bezirk Kulm

[www.sp-bezirkkulm.ch/](http://www.sp-bezirkkulm.ch/)

Post-Konto: CH14 0900 0000 5001 2442 5 / 50-12442-5